
平成３０年度ＮＰＯ法人六樹会パソコンサロン総会議事録 

日 時 平成３０年４月１８日（水曜日）、午前１０時００分から１０時４５分 

場 所 奈良県社会福祉総合センター ２階 ボランティアルーム 

正会員総数 ２０名 

出席正会員数 ２０名（うち委任状出席者数１名） 

飯田 和代、岡田 まき子、鹿島 公子、門脇 みつこ、鎌田 洋、亀田 昌子、川本 牧子、 

北 佳史、小走 淑代、佐藤 香、鈴木 和英、田中 勇、中垣 修、西村 紀子、野口 敏、 

藤崎 和子、前野 佳子、山下 征一郎、横尾 敏雄、藤村 弘子(委任状出席) （敬称略） 

資 料 「平成３０年度ＮＰＯ法人六樹会パソコンサロン総会」議案集 

審議事項 （１） 第１号議案 平成２９年度の活動を振り返って 

(２) 第２号議案 平成２９年度 会計報告 

(３) 第３号議案 平成２９年度 会計監査報告 

(４) 第４号議案 平成３０年度 活動計画（案）について 

(５) 第５号議案 平成３０年度 予算（案）について 

(６) 第６号議案 役員改選について 

(７) 第７号議案 その他 

 

≪議事の経過の概要及び議決の結果≫ 

１. 開会 

中垣 修氏が司会者となり、上記のとおり正会員２０名の出席があったので、定款 第５章 総会 第

２６条による総会定足数を満たし、総会が成立した旨を述べ、定刻に「平成３０年度ＮＰＯ法人六樹

会パソコンサロン総会」の開会を宣言した。 

２. 理事長挨拶 

理事長の横尾 敏雄氏が「皆様のご協力により、４月２０日の宇陀教室の最終講座を以て、平成２９

年度の活動を滞りなく終了いたします。ありがとうございました。振り返ってみますと、平成２９年度は

今までで一番パソコンのスキルが上がった年ではないかと思います。平成３０年度も皆様と力を合

わせて楽しく活動していきたいと思います。一番大切なことは、皆様の健康管理です。充分ご留意い

ただいて、活動をしていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。」と挨拶された。 



３. 議長選出 

司会者が議長の選出について諮ったところ、「司会者一任」との声があったので、本日出席の正会

員である野口 敏氏を指名し、満場一致をもって選出された。 

４. 議事録署名人の選出 

司会者が議事録署名人の選出について諮ったところ、「司会者一任」の多数意見により、本日出席

の正会員である岡田氏と藤崎氏の２名を議事録署名人に選出した。 

５. 議案審議 

(１) 第１号議案 平成２９年度の活動を振り返って 

事務局長の鎌田氏より、資料に基づき詳細な報告があり、これについて議長が質疑を諮ったと

ころ、全員異議なく拍手をもって承認し可決された。 

(２) 第２号議案 平成２９年度 会計報告 

会計担当の中垣氏より、資料（別紙１）に基づき詳細な報告があり、これについて議長が質疑を

諮ったところ、全員異議なく拍手をもって承認し可決された。 

(３) 第３号議案 平成２９年度 会計監査報告 

監事の小走氏が、「会計簿、関連資料を基に会計監査を行った結果、適正に処理されおり、（平

成 29 年度 活動計算書）が相違ないことを認めます。」と報告された（別紙２「会計監査報告」

あり）。 

(４) 第４号議案 平成３０年度 活動計画（案）について 

事務局長より、資料及び平成３０年度の活動日程表（別紙３）に基づき詳細な説明があり、これ

について議長が質疑を諮ったところ、全員異議なく原案どおり拍手をもって承認し可決された。 

(５) 第５号議案 平成３０年度 予算（案）について 

会計担当より、資料（別紙４）に基づき提案があり、これについて議長が質疑を諮ったところ、全

員異議なく原案どおり拍手をもって承認し可決された。 

(６) 第６号議案 役員改選について 

本年度は役員の改選年度であり、事務局長より資料の通り役員の推薦・提案があり、これにつ

いて議長が質疑を諮ったところ、全員異議なく原案どおり拍手をもって承認し可決された。また、

被選任者は、その就任を承諾した。 

新役員は、次のとおりである。 

① 理事長        （留任） ⇒ 横尾 敏雄 

② 理事（事務局長）（留任） ⇒ 鎌田   洋 

③ 理事（会計担当）（留任） ⇒ 中垣   修 

④ 理事（教室担当）（新任） ⇒ 川本 牧子 



⑤ 理事（教室担当）（留任） ⇒ 山下征一郎 

⑥ 理事（書 記）（新任） ⇒ 岡田まき子 

⑦ 理事（書 記）（留任） ⇒ 藤崎 和子 

⑧ 監事           （留任） ⇒ 小走 淑代 

(７) 第７号議案 その他 

① 教室の環境整備等について 

講座総括担当より、プリンターの新規インストール、Windows１０の Update について説

明された。 

② 会員の親睦について 

懇親会世話役より、例年通り「親睦会」を７月に、「新年懇親会」を１月に開催することの

提案があり、了承された。 

③ 使用会場について 

教室担当より、橿原教室、橿原第２教室、相談サロンの使用会場の変更について説明さ

れた。 

６. 新役員挨拶 

新役員の理事の岡田 まき子氏と川本 牧子氏の就任の挨拶があった。 

議長が以上をもって本総会に関するすべての議事を終了した旨を述べた。 

７. 閉会 

司会者が「平成３０年度ＮＰＯ法人六樹会パソコンサロン総会」の閉会を１０時４５分に宣言した。 

以上、この議事録が正確であることを証します。 

 平成３０年 ４月２５日 

 議 長    印 

 議事録署名人    印 

  議事録署名人    印 


